

SINOPSIS

Skripsi ini mengambil judul “Analisis Kapasitas Penyelenggaraan Urusan Pariwisata di Kabupaten Lombok Utara Tahun 2013 (Studi Kasus Dinas Perhubungan Pariwisata Komunikasi dan Informatika Kabupaten Lombok Utara)” dimana adanya Peraturan Pemerintah Nomor 38 tahun 2007 tentang Pembagian Urusan Pemerintah antara Pemerintah, Pemerintah daerah Provinsi, dan Pemerintah daerah Kabupaten/kota. Studi ini merupakan deskripsi dan analisis terkait kapasitas Dinas Perhubungan Pariwisata Komunikasi dan Informatika dalam melaksanakan urusan pariwisata di Kabupaten Lombok Utara.

Dalam skripsi ini, jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif kualitatif yang akan berusaha mengungkapkan fakta-fakta yang menjelaskan bagaimana kapasitas penyelenggaraan urusan pariwisata sesuai dengan Peraturan Pemerintah Nomor 38 tahun 2007. Adapun data yang dipakai adalah data primer dan data sekunder. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam skripsi ini adalah interview atau wawancara dan dokumentasi. Teknik analisa data dengan cara mendeskripsikan data yang ada dengan kata-kata yang ada dengan sistematis.

Hasil penelitian bahwa Dinas Perhubungan Pariwisata Komunikasi dan Informatika khususnya Bidang Pariwisata belum bisa melaksanakan seluruh penyelenggaraan urusan pariwisata dari pemerintah pusat. Hanya ada empat penyelenggaraan urusan pariwisata yang mampu mereka jalankan, dan ada dua penyelenggaraan urusan pariwisata yang belum mereka jalankan. Hal ini dikarenakan karena kurangnya anggaran yang Bidang ini dapatkan dan Dinas ini masih memfokuskan untuk peningkatan sarana dan prasarana untuk obyek pariwisata yang ada di Kabupaten Lombok Utara. Dari aspek Struktur organisasi, sumber daya fisik, sumber daya manusia, sumber daya finansial tidak mencapai kapasitas yang diharapkan dalam penyelenggaraan pariwisata ini.

Saran yang diberikan peneliti kepada Dinas Perhubungan Pariwisata Komunikasi dan Informatika adalah perlunya menambah kuantitas Sumber daya manusia, sarana prasarana dan anggaran demi bisa terlaksananya Penyelenggaraan Urusan Pariwisata di tahun-tahun berikutnya.